



Petition des Sozialverband VdK Deutschland e.V. zur Pflegeversicherung

Wir als VDFP unterstützen die Petition des VdK durch Mitzeichnung der Petition.

Demenzkranke endlich gleichstellen - Jetzt die Petition unterschreiben!
VdK-Petition für eine grundlegende Pflegereform eingereicht –
Unterschreiben Sie jetzt!

Genug gewartet und vertagt. Der Sozialverband VdK und die Deutsche Alzheimer Gesellschaft fordern die Bundesregierung auf, die Pflegeversicherung nach 20 Jahren endlich einer echten Reform zu unterziehen. Jeder kann den Druck auf die Politik erhöhen und eine VdK-Petition zur Pflegereform unterschreiben.

Pflegeversicherung - Reform der Pflegeversicherung auf der Grundlage eines neuen Pflegebedürftigkeitsbegriffs vom 03.03.2014

Text der Petition

Der Deutsche Bundestag möge beschließen,
eine Reform der Pflegeversicherung auf der Grundlage eines neuen
Pflegebedürftigkeitsbegriffs, der den Hilfebedarf eines Menschen ganzheitlich, also unter
Einbeziehung von seelischen, geistigen und körperlichen Einschränkungen, beurteilt.

Weitere Infos und Begründung sowie Mitzeichnungsmöglichkeit unter:

epetitionen.bundestag.de/petitionen/_2014/_03/_03/Petition_50389.nc.html